

#TerroristasWelcome

Eliza

Image not found.

Capítulo 1

Mami me cogía de la mano cariñosamente mientras paseábamos por aquella placita cercana a las Ramblas, era un jueves por la tarde de Agosto de 2017. Yo tenía en aquel entonces unos 8 años, ya me sentía mayor con mi camiseta azul. Hacía buen tiempo, no hacía mucho calor y, el estar en fiestas hacía que el barrio se viese muy bonito. Lleno de adornos de la Ciudad Condal. Miré a mi madre, se veía tan bonita, su pelo se movía con la brisa, Mami era preciosa, era la más guapa del mundo. Nos íbamos a tomar una horchata.

De repente un ruido hizo que me girase, había oído... ¿gritos? La gente gritaba y gritaba, no, yo no quiero gritos, ¿por qué gritan? ¿Por qué corren? ¿Por qué ese coche hace daño? ¿Por qué el coche no para, Mami? Mi madre tiraba de mí son qué yo pudiese comprender todavía lo que pasaba, ¿Por qué ese hombre conducía así? ¿Por qué era malo?

Mientras mi cabeza se encontraba en plena ebullición, Mi madre seguía huyendo junto a la masificación de personas que intentaba lo mismo que nosotros; que no les hiciera daño el señor malo.

Tenía miedo, quería dejar de escuchar tanto ruido. ¿Por qué no se callaban?

Quería ser valiente, tenía que proteger a Mami, tenía que hacerlo para que no llorar más, tenía que dejar de llorar y comportarme como papá.

Y mientras Mario pensaba en todo esto, un desalmado, que el corrupto estado español le había facilitado la vida con la nacionalidad y ayudas económicas, ahora se dirigía montado en una furgoneta a cometer verdaderos crímenes de odio. Con la única excusa de que el Koran lo exige, y sí, es cierto lo exige, el Korán es el verdadero y más retrógrado libro en la faz de la tierra que abarca lo peor en la raza humana; la pedofilia, el machismo, la crueldad...

La madre de Mario corrió y corrió para salvar la vida de su pequeño y la de ella misma. Pero no lo logró, Mario murió de un fuerte impacto. Pero él no saldrá en las noticias, ese pobre niño blanco y español no es importante para el estado, con él no se puede hacer una buena propaganda de buenísimo progresista.

Mario es el niño al que un bastardo lo ha arrebatado su vida, su infancia, su adolescencia, TODO. Mario puede ser tu hijo, tu hermano, tu nieto... Y al igual que a él, piensa que a ti también te lo pueden quitar todo. Lucha contra ello. Lucha contra la invasión de tu país, Lucha contra el Islam. No aceptes mezquitas ni kebabs. Piensa que eres tu o ellos, ellos o tus hijos.

Image not found.